

幸せについて本気出して考えてみた

今日も一日疲れたー！

まったくさ、おれ、子供嫌いじゃないし、むしろ好きだけど、

あそこまで写真見せられたら

うんざり通り越して、げんなり。

子供嫌いになりそうだわ。

なんなんだろう、わが子をああやって見せつける心境って。

かわいいねーとか、おれも早く結婚したいなーとか

なに？そういうの言っただけのこと？

〇〇さん「まるまるさん」と読んでください」は幸せそうで羨ましい！って。

きつとそこまでがテンプレなんだろうな。

そして、ここまで読めてしまっているおれは、

ひとつも可愛げがないんだろうな。

でも結婚って幸せなのかな。

本当に幸せだったら、別にみんなに見せびらかさなくても良くねー？

自分だけの胸にしまって、噛みしめていたら良くねーか？

もしかしたら・・・案外みんな悩んでるのかもな。

「幸せそうでいいな」って言ってもらって、モチベーション上げてるのかも。

あーーこんなこと思っちゃってる時点で

幸せについて本気出して考えてみた/すがこ (男性 ver)

改変：構成が変わらない範囲で好きに改変して読んでよい

おれに幸せは降ってこないんだろな。

(電話)

ん？珍しい、〇〇先輩からだ。

もしもし？お久しぶりです・・え？？

部屋にゴキブリが出た？？そんなのバチーンってやつつけちゃえばいいんですよ！

え？？わたし北海道だから、こんなの見たことないし、無理・・って

ちよつとちよつと！泣かないでくださいよ！

先輩の家、どこでしたっけ？？

わかりました、わかりましたから、今行きますから！

あの電話から〇年（お好きな数字をどうぞ）。

こうやって結婚して

子供たちに「おめでとう」って言われて

spoon のみんなにも「おめでとう」って言われて。

幸せなのかな。

何が幸せなのかは、よく分からないけど

とりあえずご飯が美味しいから、きっと自分は幸せなんだ。

幸せについて本気出して考えてみた/すがこ（男性 ver）

改変：構成が変わらない範囲で好きに改変して読んでよい